



empp.racing.team@wanadoo.fr

COMMUNIQUE NOGARO 2006



Pièces Occasion Moto
04 67 40 29 18



Bonjour à tous. Voici le dernier communiqué de la saison 2006. Bonne lecture.

Le 1^{er} Octobre se déroulait la dernière manche du Championnat de France d'Endurance (CFE) sur le circuit de NOGARO. Assurés du titre de champion de France acquis à Lédénon le 6 août dernier, nous étions malgré tout et après la déconvenue du Bol d'Or, motivés pour faire bonne figure et défendre dans un esprit sportif le tout nouveau titre.

A l'arrivée sur le circuit le vendredi, l'équipe restreinte s'installe sur le paddock. Luc a remplacé Pierre au poste de Team Manager pour cette dernière épreuve et nous nous installons sans problème. Lionel, le 2^{ème} pilote habituel et nouveau papa, laisse sa place à Anthony, pilote EMPP titré dans la même discipline en 2005.

Essais :

Les premiers essais du vendredi après midi, réalisés par Denis, fournissent des chronos honorables et nous rassurent sur la santé de la moto

Qualifications :

Samedi matin, les séances de qualifications se déroulent dans de bonnes conditions et les chronos de Denis et Anthony nous placent en finale A à la 22^{ème} place au général et 3^{ème} 600. L'après midi, plutôt pluvieuse ne changera pas l'ordre des choses.

La course :

Denis prend le départ pour la 38, et maintiendra avec régularité cette place. Puis vient le premier ravitaillement toujours tendu et qui se déroule avec fébrilité. Cela se traduit par une mauvaise fermeture du bouchon du réservoir d'essence. Quelques suintements d'essence provoqueront de la fumée que ne manqueront pas de remarquer les commissaires qui, par sécurité, arrêteront la moto et obligeront Anthony à rentrer au stand à la poussette. Plus de peur que de mal, et après un nettoyage rapide, Anthony repart, mais en ayant perdu 3 à 4 tours sur la concurrence. Le reste de la course se déroulera principalement en queue du classement, malgré une course régulière et des ravitaillements sans problème.

Nous terminerons à la 21^{ème} place du général et 4^{ème} 600

Week-end mitigé donc, relevé en fin de journée par la remise des coupes de champion de France en 600.

Merci à tous nos partenaires pour leur soutien tout au long de la saison 2006. Les hommes vont hiberner, les motos vont hiverner et 2007 sera une autre année.

Le Secrétaire.
Claude.